

Cuba a mis ko la Russie au Championnat du Monde de baseball des moins de 12 ans



Cuba a débuté avec une victoire facile de 13 points à 0 face à la Russie au début, ce vendredi, de la III^e Coupe du Monde de baseball des moins de 12 ans qu'accueille pour la troisième fois Taïwan.

Le défi qui s'est terminé par la voie du *knockout* en cinq manches, a été décidé très tôt, quand les jeunes cubains ont marqué 1 point à la première, 1 autre à la troisième. Ils ont ensuite ajouté 7 points à la quatrième manche et 4 à la cinquième.

Le joueur de champ central Cesar Hernández, s'est révélé être l'un des meilleurs batteurs de la partie. Raykol Ramírez, Alejandro Zamora, Arturo Mendoza, et Dian Jorge se sont aussi faits remarquer.

Dans les autres résultats de cette première journée, les États Unis ont battu 13 à 5 le Nicaragua et le Japon a écrasé l'Australie 12 à 0.

Pour son deuxième match, Cuba affrontera le Venezuela ce samedi.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/63682-cuba-a-mis-ko-la-russie-au-championnat-du-monde-de-baseball-des-moins-de-12-ans>



Radio Habana Cuba